



みんな頑張った運動会！！

次はマラソン大会(11月5日(金))だ！！ 目標に向かってガンバレ！！

2学期もあっという間に過ぎていき、朝夕の涼しさに秋を感じるようになりました。運動会では真剣に走り、踊る子どもたちの姿に感動しました。いっぱい褒めてくださったことと思います。これから、芋掘り遠足(10月19日～22日)、マラソン大会(11月5日)、そしておゆうぎ会(12月4日)など、これまた行事がいっぱいです。子どもたちもこれらの行事を通してさらに大きく成長することを願っています。

まずは、マラソン大会です！練習を通して目標に向かって最後まで粘り強く諦めない気持ちが育つといいなと思っています。(目標に向かって頑張る、まさに非認知能力の育成です。)

ご家庭でも、目標に向かって努力する子どもたちを励ましてくださいね。



入園説明会10月8日が終了！！

たくさんのお父さんお母さんに来ていただきました！

入園申込受付は、11月1日(月)のみの 9:00～16:00 厳守です。

※ 定員以上の申し込みがあった場合は17時に抽選となります。

※ 本園の弟妹児の入園は、優先しますが、必ず11月1日に入園申込書を提出してください。提出がない場合には、優先になりませんのでご注意ください。

10月8日は、来年度入園のための入園説明会を実施しました。新型コロナ感染防止のため今回は、年少少のクラス希望とそれ以外のクラス希望の2回に分けて実施しました。たくさんのお父さんお母さん方が出席して下さりたいへん嬉しかったです。本園に入園希望をして下さると有難いです。

しかし、今年度は、現在、114人の園児が在籍しています。入園を来園者全員が希望した場合、定員をオーバーし、抽選になるのではないかと心配しているところです。希望された子どもたちが全員入園できるといいです。

平成4年度入園募集人数

年少少(つぼみ組)	12～18人
年少(もも組)	若干名
年中(さくら組)	若干名
年長(ゆり組)	若干名



お芋畑の蔓払いに行ってきました！

10月19日から子どもたちが楽しみにしている芋掘り遠足が始まります。13日に先生方で芋掘りが楽しくできるように蔓払いに行ってきました。試しに掘ってみると、なんと写真のような大きなお芋ができていました。楽しみにしててくださいね。

新しい先生の紹介です！

東 公夫 先生 (小型バス運転手) 10月11日から

これまで大型バスを運転していた木村先生がご退職しましたので小型バスを運転していた上ノ町先生が大型バスを運転し、新しく勤務することになりました東先生が小型バスを運転することになりました。これまで同様、安全運転に心がけますので、バス通園の皆様、よろしくお願いたします。



非常事態宣言中、新型コロナ感染防止の観点から保護者の皆様には、門までの送迎をお願いしておりましたが、慎重を期すために引き続き継続しますので、門までの送迎についてご協力をお願いいたします。

職員へのご相談や準備等、園児の支援が必要な場合には、お声がけください。